

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 29. November 2010

Abtragen des Erdreiches in der Kurve Georgenborner Str. (gegenüber Friedhof) SPD

Der Magistrat wird gebeten, einen Teilbereich des Hanges in der Kurve Georgenborner Str. soweit abzutragen, um die Sichtverhältnisse für die Verkehrsteilnehmer zu verbessern.

Begründung.

Der Ortsbeirat begrüßt den Bau eines Fußweges entlang des Friedhofes. Damit ist die Sicherheit der Fußgänger künftig gewährleistet.

Allerdings ist weiterhin die Sicht für die Kraftfahrer und Radfahrer sehr schlecht. Deshalb sollte mit geringem Kostenaufwand ein Teil der Böschung abgetragen werden.

Protokollnotiz Nr. 0055

Der Antrag der SPD-Fraktion wird von Ortsvorsteher Lupp zurückgezogen, da der Sitzungsvorlage Bebauungsplanentwurf „Bestattungswald in Frauenstein“ mit dem Vorbehalt zugestimmt wurde, dass in der Kurve der Hang abgetragen und der Fußweg gebaut wird. (siehe Beschluss Nr. 53 vom 29.11.2010).

+

+

Verteiler:

1006

Lupp
Ortsvorsteher